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Exclusivamente alabanzas ver-
tió Julio García Bueno, decano 
del Ilustre Colegio de Abogados 
de Albacete, sobre Ramón Bello 
Bañón. «Ha dado un gran pres-
tigio al mundo de la Abogacía», 
aseguraba, tras conocer su falle-
cimiento. «A nivel personal, ade-
más, -destacaba- fue no sólo un 
compañero, sino como un se-
gundo padre para mí».  

Esa huella en los demás, gra-
cias a su labor jurídica y su com-
promiso con la profesión, se 

trasladó fuera de la provincia. 
«Cada vez que voy al Consejo 
General de la Abogacía me pre-
guntan por él». 

Junto a su faceta política, hi-
zo hincapié en la literaria, «ha 
sido la persona más relevante en 
este ámbito para Albacete», y re-
cordando su participación en las 
tertulias de más solera. 

«Me quedo desolado», ase-
guró. Le quedan, también, en el 
recuerdo «las reuniones que se-
guíamos haciendo los tres deca-
nos del Colegio».

García Bueno: «Ha  
dado un gran prestigio al 
mundo de la Abogacía»

Los tres decanos del Colegio de Abogados albacetense. / J.G.B.
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